

Freitag, 2. Dezember 2011

---

## **Viertklässler helfen Kindern in Kolumbien**

SPAICHINGEN (pm) - Eine Spendenaktion der ganz besonderen Art hat die Klasse 4a der Schillerschule auf die Beine gestellt. Belin Sirkinti, Schülerin in der vierten Klasse, hatte das Anliegen, Kindern zu helfen, die in Not sind. Nachdem sie ihrer Klasse mitteilte, dass sie durch Kuchenverkauf an der Schule Geld sammeln möchte, um dies an ärmere Kinder weiterzugeben, war die Begeisterung unter den Mitschülern groß.

Durch die Hilfe der Mütter, die zahlreiche Kuchen backten, gelang es der Klasse an zwei Tagen 222 Euro einzunehmen. Um den Kindern zu zeigen, wohin ihr gesammeltes Geld kommt, lud die Klassenlehrerin Löbel Stefan Schuhmacher, den Gründer des Vereins Schuhmuckl, in die Schule ein. Dieser erklärte den Kindern nicht nur wo Kolumbien liegt und wie die Menschen dort leben, sondern er verdeutlichte den Schülern vor allem, dass sie durch ihre vorbildliche Aktion einem Kind nahezu über drei Jahre hinweg täglich eine warme Mahlzeit geschenkt haben. Dies stimmte die Kinder einerseits sehr zufrieden, andererseits blieb auch Nachdenklichkeit zurück. Und der eine oder andere wird sich in Zukunft bei einem Kauf eines Essens für fünf Euro deutlich machen, dass dies ein Kind in Kolumbien fast einen Monat lang ernähren würde.